
НАРКОКОНТРОЛЬ28

УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС, КРИМИНАЛИСТИКА, ТЕОРИЯ ОПЕРАТИВНО-РОЗЫСКНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ И СУДЕБНАЯ ЭКСПЕРТИЗА

«Дропы» — инструмент организации 
и исполнения контрабанды, 
подконтрольных психоактивных веществ 
с использованием современных 
телекоммуникационных ресурсов

ЗАЖИГАЛКИН ВЯЧЕСЛАВ ЕВГЕНЬЕВИЧ,

военнослужащий (г. Хабаровск)
slvzag1988@yandex.ru

В статье рассматривается криминалистически значимая информация о роли в организации и совершении контрабанды подконтрольных ве-
ществ на территории Российской Федерации подставных людей, так называемых «дропов». Рассмотрены данные о свойствах личности людей, 
потенциально подходящих под требования «дропов», предъявляемые организаторами противоправной деятельности в интернет-пространстве.
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“Money Mules” as an Instrument of Arrangement and Carrying out of Smuggling of Controlled 
Psychoactive Substances Using Modern Telecommunication Resources
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In the article the author considers criminalistic information about the role in the organization and smuggling of controlled substances in the territory of 
the Russian Federation of dummies – «drops». And also considered, data on the characteristics of the personality of people potentially suitable for the 
requirements of «drops», the organizers of illegal activities in the Internet space.
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